



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## Ceca Magán Abogados roza los 25 millones de euros de facturación en el 2024, impulsado por Laboral y Mercantil

Ejercicio récord para Ceca Magán Abogados, que ha cerrado el 2024 rozando la cifra de **25 millones euros de facturación** frente a los 20,1 millones de euros de 2023, lo que supone un crecimiento del 24% en tan solo un año.

El despacho, una de las firmas referentes del *middle market*, se encuentra a día de hoy entre los principales *rankings* del sector legal a raíz de su crecimiento en facturación y su incremento en el número de profesionales en los últimos años.

En la última década, de los 41 profesionales con los que cerraron en 2014, **alcanzan actualmente una plantilla conformada por más de 190 profesionales**, de los cuales más de 150 son abogados —36 de ellos socios—. En 2025, la firma tiene visos de seguir expandiéndose en las comunidades de Andalucía y Galicia, tras la reciente apertura en junio de su primera oficina en Vigo.

Este bufete de abogados es referente nacional en el derecho de los negocios desde 1973. De hecho, a lo largo de su historia ha evolucionado de ser una boutique labora

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |